Wenn's etwas gibt, gewaltiger als das Schicksal, so ist's der Mut, der's unerschüttert trägt. William Shakespeare

Wir danken von Herzen für die überaus grosse Anteilnahme zum Abschied unseres lieben

Ulrich Ammann

Besonders danken wir:

Herrn Pfarrer Franz Winzeler für seinen liebevollen Beistand und für die einfühlsame und würdige Gestaltung des Trauergottesdienstes.

Dem Chor Frohsinn-Cäcilia und den beiden Musikerinnen für ihren beeindruckenden Einsatz und für die berührende, zu Herzen gehende Darbietung der Kompositionen des Verstorbenen sowie dem Organisten für das besonders schöne Orgelspiel.

Der Studentenverbindung Halleriana Bernensis für die Würdigung ihres verstorbenen Kommilitonen und Freundes.

Herrn Dr. med. Jürg Rufener für seine zu jeder Zeit hilfsbereite, kompetente und freundschaftliche ärztliche Betreuung sowie der Spitex Interlaken für ihre tägliche wertvolle Hilfe.

Herrn Martin Michel vom Bestattungsinstitut für seine mitfühlende und professionelle Beratung und Begleitung.

Allen Mitmenschen, die Ulrich Ammann im Leben in treuer und aufrichtiger Freundschaft verbunden waren, gilt unser innigster Dank.

Interlaken, im April 2016

Die Trauerfamilie